

Nuestro equipo Senior Femenino ya está en marcha

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 15 de Julio de 2015 21:51 - Actualizado Miércoles, 15 de Julio de 2015 22:05

Tal y como informábamos hace algunas semanas, esta temporada saldremos a competir por primera vez con un equipo Senior Femenino. Este equipo empezó a entrenar este mes de julio, y no pararán hasta comenzar la temporada, incluso disputando torneos de verano, como el que están disputando en Gáldar.-

Todas la jugadoras desde los 15 años que estén interesadas en fichar en nuestro Club, les informamos que están entrenando los LUNES y MIÉRCOLES de 19:30 a 21:00 horas en el Pabellón Chano Melián de Carrizal. Las personas de contacto son Caty (Coordinadora) y Nazaret (Entrenadora), que les atenderán con mucho gusto a todas las interesadas.-

